

Son épouse, Epifania Mercuri
Sa sœur, Rosa Mercuri

Ainsi que ses neveux, nièces et les familles, parentes, alliées et amies en Suisse et en Italie ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Alessandro MERCURI

enlevé à leur tendre affection le 28 septembre 2017, dans sa 84ème année.

La cérémonie religieuse sera célébrée le mercredi 4 octobre à 16 heures en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève, où Alessandro repose.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de l'EMS les Charmettes pour sa disponibilité, ses bons soins et sa gentillesse.